

花を植えるねむの木苑の職員
や能代科学技術高校の生徒ら



能代科学技術高生が育てる

花苗500株を寄贈

ダイナム、市社福協に

県内にパチンコ店13店舗を
展開するダイナム(本社・東
京)は、能代市社会福祉協議
会に花苗500株を寄贈し
た。能代科学技術高校(能代
市)の生物資源科の生徒が育
てたマリゴールドやペゴニ
アを購入し、市社福協管轄の
4施設に提供した。

贈呈式は6月28日、同市落
合の指定障害福祉サービス事
業所「ねむの木苑」で行われ
た。ダイナム能代店の江尻祐樹ア
シスタントマネジャーが、ね
むの木苑の職員に目録を手渡
した。

その後、ねむの木苑の利用
者と職員、ダイナム能代店の
スタッフ、花を育てた能代科
学技術高の3年生ら計約30人
が、ねむの木苑の花壇に10
0株を植えた。

ねむの木苑を運営する社会
福祉法人・能代ふくし会の三
澤弘文理事長は「寄贈はとて
もありがたい。大事に育てた
い」と感謝した。江尻アシス
タントマネジャーは「地域と
のつながりを再認識した。今
後も社会貢献をしていきたく
い」と話した。

残りの400株は、市内の
福祉施設3施設に届けられ
た。

(斉藤慎太郎)